

# Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

NÚMERO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 9 de Noviembre de 1936

NUMERO DE HOY 5.727

## Madrid cuna del socialismo que te creía inexpugnable, hoy tienes el toro

Penal daba ver pasar durante cinco horas, mujeres y hombres con el puño en alto. Gentes ignorantes unas, otras maliciosas, otras aprovechadas, otras rencorosas, en fin aquello no tenía la menor gracia de ser el Madrid gracioso y pillanguero del que se guardó siempre el recuerdo grato. El aspecto iba tomando cada vez mayor forma de una nueva Rusia. Aquellas graciosísimas costumbres, aquellas frases irónicas con el gracejo propio del pueblo madrileño, se iban cambiando por las terminadas en Oski. La pistola, el crimen, el robo, y todo quedaba en la mayor incógnita; y poco a poco se fué fraguando esa descomposición de anti-patrias a las ordenes de los ladrones y criminales más finos del mundo. Llegó la guerra y Madrid ha sido el centro, el reducto de fieras con y sin dirección.

Cumplieron con Rusia y con Francia mandando el oro y todas las obras de arte a cambio de lo que haya sido, y de mucha metralla para aniquilar España. Pero todo llega:

Aquel lugar *inexpugnable* desde donde «doña Manolita» dijo tantas cuantas veces —aquí los espero— es donde los nacionales ven ya Madrid sin anteojos, es donde la estrategia del general moscovita ha fracasado; es del lugar que huyó Azaña para no volver ni a dar posesión al nuevo Gobierno rojo.

Pronto ondeará la bandera roja y gualda en el Palacio que ensució doña Manolita. Pronto los sin Dios, los sin patria, los del puño en alto volverán a ver si les llega el turno, para volver aquel Madrid que se había construido para personas, para españoles.

**Este número ha sido visado por la censura**

## Virtudes y Vicios

¿Somos peores o somos mejores que nuestros antepasados? ¿Podemos tener confianza en las generaciones futuras en lo concerniente a su discernimiento entre el bien y el mal? ¿Para que sirve el aumento de riqueza, de ciencia y de potencia del mundo moderno, si ellas procuran vicios nuevos y medios de satisfacer a una humanidad más corrompida?

Para saber si hemos degenerado o no, precisa conocer exactamente lo que las generaciones pasadas valían bajo el punto de vista moral; y esto es difícil, pues nuestras informaciones del pretérito se limitan a la conducta de sus dirigentes, y no sabemos casi nada de lo que las masas pensaban, querían y hacían. La moralidad o inmoralidad de una época no se representa solamente por virtudes y vicios excepcionales, se señala, sobre todo, por las virtudes y vicios de la colectividad.

Que seamos mejores o seamos peores, es lo cierto, que desde hace un siglo, se ha realizado un gran desplazamiento en el sistema de energías morales que rigen la sociedad, las virtudes activas se desarrollan, en tanto que las virtudes ascéticas declinan.

La pereza ha sido en todo tiempo uno de los vicios más profundos de la humanidad. La religión, la familia, la agricultura, la industria y el comercio, las artes, el Estado, la escuela, han combatido este vicio, que es tan antiguo como el mundo.

Ahora bien, nuestra época ha suje-

tado a todo el mundo al trabajo, a ricos y a pobres. Por un anacronismo de pasión igualitaria, se acusa todavía a la riqueza de ser ociosa, cuando actualmente, la mayoría de la riqueza, la que dirige las grandes empresas industriales y comerciales, es esclava de un trabajo tan absorbente, que ella no tiene tiempo de gozar de su riqueza.

Es una exageración y también una prueba, que demuestra hasta que punto el trabajo ha venido a ser un deber de nuestra perezosa humanidad, el hecho, que siempre se consideró el trabajo como hermano gemelo de la pena. Desde hace un siglo, el trabajo ha transformado el mundo; como se labora mucho, la producción de todas las cosas ha aumentado considerablemente.

Mas esta medalla tiene su reverso, pues las virtudes ascéticas desaparecen en la inmensa fábrica del mundo nuevo. Antes, la sociedad rendía homenaje, bajo distintas formas, a las heroicas renunciaciones que probaban la fuerza de abnegación de la naturaleza humana. La santidad era la más alta glorificación del individuo y de la colectividad. Por todas las partes, las nuevas generaciones, afanosas de

ganar mucha plata abandonan los valores morales por todo lo que contribuya al aumento de su riqueza.

Para que las actividades morales e intelectuales puedan florecer, es preciso que diversas personas renuncien a una parte de las ganancias que podrían procurarse en asuntos lucrativos, para llevar obras socialmente más útiles e intelectualmente más elevadas. Pero estas renunciaciones no son posibles sin que el espíritu ascético guarde cierta guerra en una sociedad. La decadencia de las virtudes ascéticas es un peligro, porque las actividades desinteresadas son necesarias en todas las civilizaciones superiores. Actualmente todas las actividades se desarrollan bajo la excitación del lucro; el mundo trabaja con ardor por que sus necesidades aumentan, y para satisfacerlas se necesita cada día más plata. Esta necesidad de plata es cada vez más tiránica, abandonando las actividades para las cuales la ganancia es un elemento subordinado a otros fines socialmente más elevados.

MIGUEL ANCIU.

Lea V. Noticiero de Soria

**UNA PATRIA,  
UN ESTADO,  
UN CAUDILLO.**

EL SEÑOR

**Don Mariano Castillo Enciso**

Sobrestante de Obras Públicas

Falleció en Soria el día 7 de Noviembre de 1936

A los 74 años de edad.

(Después de recibir los Auxilios Espirituales)

D. E. P.

Sus desconsolados sobrinos, hermanos políticos, sobrinos políticos, primos y demás parientes:

Al participar a V. tan sensible pérdida, le ruegan una oración por su alma, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

Soria 9 de Noviembre de 1936.

## Interesantes noticias de la guerra

Ya se lucha en las puertas de Madrid lugar que creyeron inexpugnable los milicianos de acción y los milicianos directores, al fin, todos milicianos tan beduinos unos como otros.

El Gobierno rojo abandona la capital y se cree que el judío Rosenberg le ha seguido, viendo que su estrategia no servía para nada.

Dejo un Comisario de Guerra presidido por Alvarez del Vayo quien dirigirá la defensa de las calles de Madrid.

El Generalísimo Franco señala una especie de Zona neutra, para que niños, ancianos y mujeres no combatientes puedan acogerse, puesto que será lugar de menos peligro.

Los rojos en su desesperación han llegado el recurso de dar armas a elementos peligrosos para que se hagan fuertes en algunos edificios.

Nuestro Ejército ocupa los puentes de Toledo y de la Princesa, y detiene sus columnas para dar tiempo a la evacuación de la población no combatiente.

Las radios rojas hacen llamadas de desesperación y los hijos de la Pasión se llaman andana.

Nuestro querido paisano Yagüe, con esa magistral táctica ha desconcertado a los rojos que en desbandada huyen hacia el interior de Madrid.

Los aviadores marxistas, han intentado bombardear las Embajadas para promover un conflicto internacional.

Millares de proclamas fueron arrojadas sobre Madrid en las que el General Franco invitaba a rendirse al vecindario madrileño.

El «Socialista» decía el sábado que para salvar la ciudad había que abandonarla rápidamente. En cambio «Mundo Obrero» agradece a los judíos la ayuda prestada. — Pobre gente los que incarán el pico—

En dirección a Valencia salen locamente huyendo milicianos milicianos y milicianillos, que por lo visto ven las diez de últimas.

Dos aviones rojos aterrizan por error en las líneas nacionalistas de tras de Alcercon y sus ocupantes fueron hechos prisioneros.

El gobierno rojo huido de Madrid se ha instalado en Valencia en el palacio de Benicarló; será hasta nuevo aviso.

La prensa italiana ha dado la noticia en sus primeras páginas con grandes titulares que las fuerzas del general Varela están a las puertas de Madrid.

## D. Mariano Castillo Enciso

Un buen soriano mas que acaba de entregar su alma a Dios.

Hace tiempo que el Sr. Castillo se encontraba delicado, pero siempre con nervio de español amante de la patria llevaba cuenta exacta de las batallas en favor de la Patria. Hombre laborioso en extremo que prestó grandes servicios como sobrestante en Obras Públicas, donde fué Pagador muchos años, haciendo poco tiempo en realidad que fué jubilado don Mariano Castillo, contó en la provincia con generales afectos y relaciones, su amor al trabajo hizole abrirse las máximas simpatías entre los Jefes y dependencias.

Muy de verdad lamentamos la muerte de este buen amigo a quien siempre distinguimos y admiramos por su amor al trabajo, por su amor a Soria.

Reciban sus apenados sobrinos hermanos políticos y demas familia la expresión mas sincera de nuestro sentimiento.

## En Valencia la Guardia civil se subleva contra los rojos

De Valencia dicen que en aquella población se han sublevado contra los rojos la Guardia civil que, en unión con los falangistas, luchan en las calles.

## En Madrid luchan los rojos entre sí

Berlin. — Escuadrillas de aviones nacionales vuelan constantemente sobre Madrid.

Los aviadores han observado que los rojos luchan en las calles unos contra otros.

Se dice que los milicianos se dedican al saqueo de los comercios.

A pesar de todo, el Gobierno rojo de Madrid no quiere admitir la posibilidad de una caída que, sin embargo, es inminente.

## Tres mil camiones cargados de viveres dispuestos a entrar en Madrid

### La cobardía de los rojos

La Agencia Havas participa que a las trece horas anunciaban de Madrid, que al final de la tarde, sería ocupada parte de la capital.

Los gubernamentales rojos no ofrecen apenas resistencia y huyen desordenadamente.

## Suscripción a beneficio del "Ejército,"

Se ruega a los Sres. Maestros y Alcaldes de la provincia que hayan recibido papeletas para la rifa de un cerdo en beneficio del Ejército, se sirvan devolver para el día 15 del corriente, las papeletas que no hayan colocado y tengan sobrantes.

El importe de las papeletas despachadas se descontará a cada Maestro en la nómina del presente mes de Noviembre cuyo cobro se hará en primer de Diciembre.

Los Sres. Alcaldes remitirán su importe o bien se podrá entregar al Maestro o Maestra de la respectiva localidad, para que sin gastos, pueda hacerse a estos Maestros los descuentos respectivos en la Habilitación.

Para evitarse el franqueo pueden dirigir los sobres en esta forma.—  
—Rifa en beneficio del Ejército—

Sr. Administrador de Correos de la Principal de Soria.

## Sube la peseta

París. — Se observa en los círculos financieros que la peseta va subiendo de valor a medida que las tropas del general Franco se aproximan a Madrid.

Después de la entrada en Madrid de las tropas de Franco, es seguro que en poco tiempo, la peseta volverá a alcanzar su valor normal.

**Doctor E. Brieva**  
Especialista de  
Garganta, Nariz  
y Oídos

Pasará consulta en Soria, durante los días 10, 11 y 12  
Noviembre en su Clínica del

HOTEL COMERCIO

Teléfono n.º 30 SORIA

## Colegio Oficial del Secretariado Local

Declarada vacante la plaza de Oficial de este Colegio, se anuncia a concurso en propiedad con el haber anual de 1.200 pesetas y derecho a casa habitación, entre Secretarios, Interventores, Depositarios y empleados de la Diputación y Ayuntamientos de esta provincia.

Las instancias serán dirigidas a esta presidencia, por término de quince días contados desde la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia acompañadas de los documentos justificativos de méritos especiales que puedan aportar los aspirantes, pasado este plazo la Junta resolverá libremente el concurso, pudiendo dejar sin efecto el mismo si a su juicio los aspirantes no reúnen las condiciones necesarias para el desempeño de esta plaza.

El Presidente,  
Pedro SORIA

Soria 2 de Noviembre de 1936.

## El pueblo madrileño saluda a los aviadores nacionales

TOLEDO. — Noticias fidedignas confirman que han volado sobre la capital de España los aviones nacionales, haciendo observaciones y reconocimientos.

Como los madrileños buenos españoles saben que nuestros aviadores no bombardean la ciudad, sino objetivos militares concretos, millares de vecinos subidos en las terrazas contemplaron los vuelos de aquellos y agitaron pañuelos blancos y algunas banderas españolas, saludándoles.

Los aviadores volaron tan bajísimos, tan cerca de los edificios, que desde las altas azoteas pudo verse fácilmente y sin necesidad de prismáticos a los pilotos que tripulaban aquellos.

Estos se limitaban a pasar sobre la población arrojando millares de proclamas en las que se avisa a los dirigentes rojos la inmediata toma de la capital por las fuerzas de Franco, y que si realizan violencias o fusilamientos con los detenidos, se procederá inexorablemente con aquellos.

Lea V. Noticiero de Soria

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

## Orden general del Ejército Sur publica varias disposiciones sobre destinos

Salamanca 5.—El generalismo de las fuerzas nacionales de España ha dispuesto que el coronel de Artillería José Tenorio Muecas, que actualmente es jefe de servicio de reparación de material en el Ejército Norte, pase a jefe de servicio en el Ejército nacional.

La misma superior autoridad, en un telegrama de igual fecha, dice:

Con esta fecha digo a general secretario Guerra: En lo sucesivo jefes y oficiales sin destino y los terminen los cursos para alféres provisionales serán destinados al otro eventual de jefes y oficiales debe constituirse en cada División distribuyéndolos por partes iguales entre ellas, excepto la División de Soria, a la que se destinarán la mitad que a las demás. Los generales de las Divisiones dispondrán de los cuadros eventuales, designando a los que en ellos figuren cubrir vacantes de plantilla o eventuales, según las necesidades en las unidades pertenecientes a su División dando cuenta a esa Secretaría Guerra, para su confirmación, cuando se cubran vacantes de plantilla y servicio, para conocimiento, cuando se cubran vacantes eventuales, pues en este caso al incorporarse la plantilla volverá al cuadro eventual el que cubría su plaza eventual.

Los destinos de plantilla en las fuerzas de Marruecos se harán a propuesta del general jefe superior de las mismas, entre los que lo solicitan de dicho General jefe superior de las fuerzas militares de Marruecos. Los destinos eventuales en las mismas fuerzas se harán por los generales de las Divisiones a que corresponden efectos.

Lo que de orden de S. E. se comunica para conocimiento y efectos.

Lo que de orden de S. E. se comunica para conocimiento y efectos.

Lo que de orden de S. E. se comunica para conocimiento y efectos.

## Interesantísimo

Se crea una Oficina para obtener noticias de personas que vivan en Madrid

En la Secretaría General de S. E. el jefe del Estado se ha creado un servicio de información urgente, sobre la situación de las personas que residen en Madrid una vez que el Ejército Nacional tome la Capital.

Para cumplimentar este servicio la provincia ha quedado constituida en este Gobierno civil una Comisión que será la encargada de distribuir las fichas conteniendo las peticiones de informe.

Las normas para la recepción del informe solicitando se comunicarán oportunamente.

La oficina quedará instalada en un local del Ayuntamiento y las horas para atender al público serán de 11 a 1 y de 5 a 7 por la tarde.

## Será fusilado el que hable de rendirse

París.—Madrid se halla bajo el fuego de la artillería nacional.

Los periódicos publican una orden del ministro de la Gobernación, en la que se dice que todo aquel que hable de rendición será fusilado.

## A la señora de Azaña no la dejan permanecer en Francia

La señora de Azaña, que hace poco estimó prudente salir de Barcelona, refugiándose en Francia, ha sido obligada nuevamente a regresar a la capital de Cataluña.

## Prisioneros libertados

Al entrar las tropas nacionales en Cuatro Vientos, han dado libertad a 3.000 prisioneros que se hallaban reclusos en una fábrica y a los cuales no asesinaron los rojos como tienen por costumbre, por tener que huir precipitadamente.

## Ecos y noticias

### Entierro de un joven soriano muerto por la patria

Ayer a las tres de la tarde tuvo lugar el entierro del joven Eustaquio Romero García muerto gloriosamente por la patria el 2 del corriente en la posición de Congostrina.

La manifestación de duelo fué imponentísima, asistiendo el Estado mayor de la División, fuerzas armadas de la Ciudad e ininidad de personas de todas las clases sociales.

Sinceramente expresamos nuestro sentimiento a su apenada familia.

### Aviso al vecindario

Todas cuantas personas hayan solicitado suerte de leña en Valonsadero, deberán pasar a pagarla en las Oficinas del Ayuntamiento todos los días de 9 a 2 de la mañana, pues de no verificar el pago de pesetas 8 precio de la suerte se considerarán dados de baja de las listas.

### Novenario de misas

El día 10 del corriente en la Capilla de los R. P. Franciscanos, empezará a las 8 y media el novenario de Misas aplicadas por el alma del joven Félix Campos Vicente (q. e. p. d).

## Fallecimiento

El sábado 7 del actual dejó de existir después de una larga enfermedad que llevó con gran resignación cristiana doña Julia Calvo, esposa del industrial don Agapito Jimenez.

Enviamos a su desconsolado esposo, hijos, padres, hermanos y demás familia nuestro sentido pésame por la pena que les aflige.

## Vichero detenido

El pasado viernes fué detenido en Valonsadero por la Guardia Civil un vichero llamado Frias a quien le cogieron infraganti cazando con un hurón. El infrascrito ya tenía muertos 21 conejos que le fueron cojidos también. Estos abusos deben terminar, puesto que aquellos tiempos del libertinaje han concluido para siempre.

## Nuevo Alferez

Nuestro distinguido amigo y culto farmacéutico don José M.ª Lería López en recientes cursillos celebrados en Valladolid ha obtenido plaza de Alferez. Al saludarle personalmente, nos manifiesta que está dispuesto a ir donde el Alto mando lo destine, lleno de patriotismo.

Felicitemos al joven Lería López.

## Alegría en Soria

El pasado sábado sobre la una y media de la tarde, al tenerse en Soria la noticia de que las tropas nacionales estaban pisando Madrid, la alegría fué indescriptible, la Ciudad lució enseguida la enseña de la patria que se colocó en todos los balcones.

En el Casino sonaron los himnos de falange y requeté dándose vivas a España, al Ejército y al General Franco.

## Nota para la prensa

El Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia de Sevilla con fecha 4 del actual dice a este Gobierno civil lo que sigue:

«Precios aceite oliva fijados Excmo. Sr. General Jefe del Ejército del Sur y que regiran como minimun hasta treinta y uno de Diciembre.—Para productor aceite corriente tres grados veinte pesetas arroba, el viejo y diez y nueve setenta y cinco pts. el de la cosecha actual con reversión de veinticinco céntimos por grado y arroba. Para moyoristas veintiuna pts. veinticinco céntimos arroba y para detallistas veintidos cincuenta o sea una peseta ochenta céntimos litro. Refinado veintitres pesetas cincuenta céntimos arroba mayoristas y veinticinco pts. quince cts. o sea dos pts. litro para detallistas. Para exportación dentro península aceite corriente tres grados filtrado ciento ochenta y ocho pesetas con cincuenta céntimos sobre bordo y ciento ochenta y ocho sobre vagon Sevilla los cien kilogramos y el refinado doscientas cinco pesetas cincuenta céntimos y doscientas cinco pts. respectivamente.

## Gobierno civil de la provincia

Por acuerdo del Gobierno General del Estado se ha dispuesto, seguro dice de interpretar el unánime sentir de los buenos y católicos españoles, crear y organizar en todo el territorio sometido a nuestro Glorioso Ejército, los «DIAS DEL PLATO UNICO» que tendrá lugar el 1 y 15 de cada mes, siendo el 15 del presente Noviembre en que ha de empezar a regir.

Su creación persigue una doble finalidad del espíritu cristiano y patriótico; por un lado, proporcionar medios con que atender a nuestros hermanos parados é indigentes; ancianidad desvalida y orfandad abandonada, y por otro educar a la nueva Sociedad Española a que se imponga, voluntaria y gustosamente, el sacrificio de alguna habitual comodidad, cumpliendo un deber cristiano y social que la condición de buen católico demanda, y un deber patriótico que el español ha de ofrendar a la Patria siempre, pero sin vacilación en los momentos presentes en que, por consecuencia de falsas, perturbadoras y criminales teorías, tanta desgracia y tanto dolor se ha producido en nuestra pobre España.

A remediarlo, en parte, se dirige la institución de los «DIAS DEL PLATO UNICO», y seguro tambien yo de que vuestra comprensión no necesita estímulos solo os digo: ¡Españoles! ¡Sorianos! Que no haya un Hogar sin lumbre, ni un ciudadano sin el alimento indispensable para vivir!

Soria, 3 de Noviembre de 1936.

## Cambio de domicilio

El culto abogado soriano don Cipriano Ruiz Pedroviejo, ha trasladado su despacho y domicilio a la calle Canalejas 56 y 58, 2.º de esta Ciudad.

## Gobierno Civil de la provincia

La comisión de Industria, Comercio y Abastos del Estado Español ha comunicado a este Gobierno Civil la siguiente Orden.

Pónese conocimiento de importadores café debidamente matriculados, que para reglamentar la importación deben enviar a dicha Comisión, hasta el día 20 del corriente, una relación de sus necesidades calculadas hasta fin de año, especificando la calidad de importadores por el número registro del contingente obtenido en el corriente año. Los permisos de importación se expedirán por la citada Comisión, siendo valederos hasta fin de año, sin prorrogarse en ningún caso.

## CLINICA DENTAL Victor Higes

Odontólogo

Enfermedades de boca y dientes. Dentaduras de todos los sistemas.

Canalejas 8, 1.º SORIA

# NOTICIERO DE SORIA

RPOPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

CARABANNA

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

## Hijo de Santiago las Heras

Tejidos, Pañería, Confecciones y Géneros de punto  
Especialidad en artículo blanco

Paquetería, Mercería, Bisutería, Juguetería, Batería de Cocina y Muebles - Extenso y variado surtido en Camas de Madera, Hierro y doradas a precios sin competencia - Grandes reformas - Sección de 0,95

Canalejas 59 SORIA



Compañía de Seguros Reunidos  
Agentes en todas las provincias  
España, Francia y Portugal  
48 AÑOS DE EXISTENCIA  
SEGUROS CONTRA INCENDIOS  
SEGUROS CONTRA LA VIDA -  
Subdirector en Soria.  
DON RAFAEL ARJONA  
OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

### Lecciones de Taquigrafía

Si quiere coger apuntes, preparación para oposiciones y concursos, etc., pida informes en esta imprenta.



### BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado  
200.000.000 pesetas  
Capital desembolsado  
100.000.000 pesetas  
Reservas  
70.500.000 pesetas

## El plato único

Interesante circular del Director del Ferrocarril Soria-Navarra

Cumpliendo esta Dirección con el mayor gusto las instancias ordenadas por el Excmo. Sr. Gobernador General del Estado para la implantación en España del «DIA DEL PLATO UNICO», considero de mi deber secundarlas por lo que respecta a los empleados y agentes de esta Compañía, haciéndoles ver la imprescindible obligación que todo buen ciudadano tenemos de aportar una pequeña parte de nuestros haberes a tan loable y caritativa obra en favor de nuestros hermanos pobres, impedidos, ancianos y los sin trabajo, para que no falte en ninguno de los hogares de nuestra amada Patria el pan y el calor que son tan precisos en estos tristes momentos a que nos han arrastrado unos personajes sin conciencia, a los que Dios y nuestro Glorioso Ejército Español con sus valientes Milicias les están dando el merecido castigo.

En su virtud, exhorto y requiero a mis buenos empleados y agentes para que se sirvan aceptar mi indicación de ofrecer para el fin indicado en cada uno de los días 1º y 15 de cada mes las modestísimas cantidades siguientes.

Los empleados y agentes que disfrutan sueldos o jornales que representan hasta 6 pesetas diarias, ofrezcan 0'50 céntimos de peseta por cada uno de dichos días.

Los de mayores de 6'00 pesetas hasta 10'00 pesetas diarias, una peseta

por cada uno de dichos días.

Los mayores de 10'00 hasta 15'00 pesetas diarias, dos pesetas por cada uno de los repetidos días.

Los mayores de 15'00 hasta 25'00 pesetas diarias, tres pesetas por cada uno de los indicados días.

Y, el único que disfruta de más de las 25 pesetas diarias, o sea el que suscribe, abonará diez pesetas por cada uno de los tan repetidos días.

Si entre el personal hubiese alguno, que no lo creo, que por razón de cualquier orden no pudiese o no le pareciese bien el aceptar esta invitación particular y amistosa, se servirá comunicarlo a esta Dirección o a sus superiores antes del día 15 del actual primer día del cumplimiento, para tenerlo en cuenta y, a los demás, se les descontarán las cantidades correspondientes al realizar el pago de las respectivas nóminas.

Bien sé que con el mayor entusiasmo contribuí todos los meses con uno o dos días de vuestros cortos haberes para la suscripción nacional y que aceptaréis también con gusto este nuevo sacrificio, pensando que es para nuestros desgraciados hermanos y que todavía tienen que venir otros mayores para salvar la honra de nuestra Patria.

¡VIVA ESPAÑA!

Soria 4 de Noviembre de 1936.

El Director,  
Joaquín Iglesias.

### Anuncio

Casa de toda confianza con comodidades y buena comida en calle central, ofrece sus servicios a estudiantes, empleados militares y familias.

Precios sumamente económicos.  
En esta Administración informaran

## Ayuntamiento de Almazán

Provincia de Soria

Lista de donativos de oro para la Patria

Antonio Blanco Aguirre, un anillo sello de oro; Saturnino del Pozo García, 2 anillos 11 y medio grmos de oro; Irene Torrubia Pareja 1 moneda de 21 y cuartillo de oro; Enrique Montañas del Olmo, una pulsera de niña, dos anillos morunos, dos muelas de oro, una alianza de oro; Pilar Gonzalez Torre, un anillo moruno; Roque Asenjo-Bueno, un anillo, una libra esterlina, dos monedas inglesas y una moneda de veintidós y cuartillo.

Resurrección Asenjo Milla, un anillo recuerdo primera comunión; Concha Benito Orea, un crucifijo con cadena, un sello y una sortija; Carmen Zapatero Rodriguez, dos anillos sello, una cadena y unos pendientes; Filomena Caballero de Jimenez, una sortija; Maria Fajardo Caballero, una isabelina de diez ES. y una moneda cuarta onza; José Maria Fernandez y Maria Jimenez, una moneda pequeña; Florencio Lopez Santos y Sra, unos pendientes, una sortija una ídem rota y un par de anillos pendientes; Domingo Almarza Martinez, una alfonsina de 25 pts y media onza; Salvador Gómez de Agüero, Maestro de Villalba, una botonadura de oro, compuesta de dos gemelos, tres botones y un pasador; Bruno Cid Herrera, una libra esterlina un Luis de 5 francos de plata y dos francos de ídem.

Simon Almarza Martinez, una isabelina de 100 reales un octavo de onza;

Justo Lacalle Martinez, una libra esterlina; Natividad Gonzalez Rabal, un par de pendientes y una medalla; Eduardo Martinez Alvarez, una cadena un anillo sello, tres alianzas, tres anillos un alfiler tres pendientes, un imperdible con tres monedas de 10 pts, y un par de pendientes con monedas de 10 pesetas (las cinco de Carlos III) una libra esterlina, una isabelina de 10 E. S. y una Alfonsina de 25 pesetas; Emiliano Gonzalez Rabal, un ajustador y un anillo sello, una medalla y una medallita; Angelinas Grazia Falche, dos alianzas un anillo y dos pendientes; Emilia y Carmen Aguilar, un reloj pulsera de señora un par de pendientes un imperdible y un escudo; Patrocinio Casabal Gonzalez, un reloj pulsera de señora una armadura de lentes tres cadenas dos pares de pendientes dos anillos un alfiler una Alfonsina de 25 pts una moneda de 21 y cuarto y otra moneda pequeña.

Angustias Garces del Rey, un anillo peso 35 gramos y un par de pendientes; Mariana Carrillo Redondo, una alfonsina de 25 pts, dos libras esterlinas, un anillo de sello y 22 gargantillas y otra con aro de pendiente; Valeriano Fernandez Hidalgo, un anillo; Maria Caballero Fajardo, un anillo; Emilia y Angela Pedroviejo una moneda de 10 E. S. dos de 20 francos dos de diez francos, una de 21 1/4; Juan Manuel Pedroviejo Ibañez, un sexto de onza y tres monedas pequeñas, un anillo de sello y una medalla; José Maria Sanz Marina, una alfonsina de 25 pesetas, una isabelina de 100 reales un anillo de sello y dos alianzas.

Dir. de NOTICIERO DE SORIA